



BRUSELAS Y LAS JOYAS BELGAS: FIN DE AÑO ENTRE CIUDADES DE CUENTO

Bruselas · Lovaina · Brujas · Amberes · Gante · Malinas

Día 1 - España - Bruselas

¡Bienvenidos a Bruselas! A nuestra llegada, nos encontraremos con nuestro guía acompañante, quien nos dará la bienvenida y nos presentará al resto del grupo, mientras nos brinda una breve introducción a este mágico viaje.

Comenzaremos con una visita panorámica de Bruselas, combinando un recorrido en autobús y a pie. Desde el autobús, nos maravillaremos con el **Atomium**, símbolo de la ciudad, y descubriremos la elegancia del **Palacio Real de Laeken**, con sus impresionantes invernaderos. A medida que avanzamos, pasaremos por la **Pagoda Japonesa** y el **Palacio Chino**, y nos sumergiremos en el **Barrio Europeo**, hogar de instituciones como el Parlamento Europeo. (Visitas exteriores, entradas no incluidas).

Comida libre.

Por la tarde, pasearemos por el casco antiguo, pasando por la majestuosa **Catedral de Bruselas**, la impresionante **Grand Place**, y, por supuesto, el célebre **Manneken Pis**. (Visitas exteriores, entradas no incluidas). Al final de la visita, tendrás la tarde libre para explorar los mágicos mercaditos navideños de la ciudad, conocidos como **Les Plaisirs d'Hiver**, con puestos de comida, artesanía, una pista de hielo, y una noria desde donde podrás admirar las impresionantes vistas del mercadito.

Cena libre. **Alojamiento en el hotel de Bruselas.**



Día 2 - Bruselas - Brujas - Gante - Bruselas

Desayuno incluido en el hotel.

Hoy dispondremos del día libre para disfrutar de Bruselas a nuestro ritmo.

Opcionalmente, quienes lo deseen podrán disfrutar de una visita con nuestro guía acompañante a Brujas y Gante, dos de las joyas de la región.

En **Brujas** descubriremos su encantador casco histórico, declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, donde veremos la **Grote Markt**, la **Torre-Campanario** y el **Palacio Provincial**. Nos adentraremos en sus pintorescas calles y canales, pasando por el **Muelle del Rosario** y el encantador **Beaterio de Brujas**. (Visitas exteriores, entradas no incluidas). Comida libre.

Después, continuaremos nuestro recorrido hacia **Gante**, una vibrante ciudad universitaria llena de historia. Durante nuestro paseo, descubriremos la imponente **Catedral de San Bavón**, la **Iglesia de San Nicolás**, el **Graslei** y el **Castillo de los Condes de Flandes**, una fortaleza medieval que nos transportará al siglo XII. (Visitas exteriores, entradas no incluidas).

Por la tarde, regresaremos a Bruselas para disfrutar del resto del día a nuestro ritmo.

Cena libre. **Alojamiento en el hotel de Bruselas.**

Día 3 - Bruselas - Amberes - Malinas - Bruselas

Desayuno incluido en el hotel.

Hoy te proponemos un día libre para seguir explorando Bruselas, o, si lo prefieres, acompañarnos en una excursión **opcional** a **Amberes**, la ciudad de los diamantes. En nuestra visita panorámica, conoceremos su imponente **Estación Central**, el **Ayuntamiento** y la **Casa-Taller de Rubens**, el famoso pintor barroco. Amberes, una ciudad vibrante, combina historia y modernidad en cada esquina.(visitas exteriores, entradas no incluidas)

A continuación volveremos a **Bruselas**, haciendo una parada en **Malinas**, una ciudad medieval muy bien conservada.

Llegaremos más tarde a Bruselas donde podremos seguir disfrutando a nuestro ritmo de la capital belga. Cena libre

Alojamiento en el hotel de Bruselas.



Día 4 - Bruselas - Lovaina - Bruselas

Desayuno incluido en el hotel.

Nos dirigiremos a **Lovaina**, la ciudad universitaria por excelencia de Flandes. Pasearemos por la Plaza Grote Markt, donde el impresionante Ayuntamiento Gótico domina la vista, y descubriremos la Biblioteca Universitaria y el encantador Gran Beaterio, una joya arquitectónica que nos transportará a siglos pasados. (Visitas exteriores, entradas no incluidas).

Comida libre.

Por la tarde, tendrás tiempo libre para prepararte para las celebraciones de **Nochevieja**. Cena libre.

Aquellos que lo deseen podrán disfrutar **opcionalmente** de una **cena en restaurante local para despedir el año** en un ambiente festivo con el resto de grupo.

Las celebraciones de Fin de Año en Bruselas son espectaculares y llenas de energía. El centro de la ciudad se ilumina con luces festivas, y las plazas, como la **Grand Place**, se convierten en el epicentro de la celebración. La noche culmina con un impresionante espectáculo de **fuegos artificiales** en el centro, que ilumina el cielo mientras la multitud se reúne para brindar por el nuevo año. Además, hay conciertos y música en vivo en diferentes puntos de la ciudad.

Alojamiento en el hotel de Bruselas.

Día 5 - Bruselas - España

Empezaremos el último día de nuestra aventura y primero del año recargando las pilas con el **desayuno incluido en el hotel**.

Disfrutaremos de Bruselas de la mañana libre para realizar las últimas visitas y compras a nuestro ritmo por la capital Belga.

Comida libre.

A la hora acordada, traslado al aeropuerto de Bruselas para tomar nuestro vuelo de vuelta a España.

Llegada a España y fin de nuestros servicios.



¿Qué incluye el viaje?

Duración del viaje: Escapada de 5 días y 4 noches

Vuelos: Vuelos, maleta y equipaje de mano, tasas aéreas incluidas (a reconfirmar antes de la salida).

Alojamiento: Alojamiento en hotel de 4* con desayunos incluidos.

Visitas: Visitas a todos los puntos de interés según programa, actividades, experiencias y sugerencias en destino.

Transporte: Autobús para todo el recorrido según programa.

Guía: Guía acompañante en español durante todo el recorrido.

Traslados: Traslados aeropuerto-hotel-aeropuerto (excepto reservas sin vuelos, a consultar).

Seguro: Seguro básico de viaje incluido.

El precio no incluye: Todos aquellos servicios no especificados como incluidos, bebidas, gastos extras o personales, tasas turísticas a pagar directamente en el hotel, cena de fin de año, actividades opcionales.

**Todas las actividades opcionales deberán realizarse con reserva previa y están dispuestas a disponibilidad y grupo mínimo.